

## Si on supprimait les châtements, plus personne ne serait en sécurité. 4

Soumis par Stéphane

09-02-2010

Dernière mise à jour : 09-02-2010

On apprend qu'en Lozère, en 2006, « les violences ont augmenté de 71% en juin ». Le Midi-Libre relaye l'inquiétante information donnée par l'AFP. La revue Pénombre animée par des statisticiens s'est penchée sur la question et nous extrayons de l'article de novembre 2006 : « Les cossards chez Sarko », ce qui suit:

« (...) Pour vous, lecteurs, Pénombre a tenu à en savoir plus sur les événements de la fin du printemps 2006 qui ont mis la Lozère, pour la première fois depuis la Bête du Gévaudan, sur le devant de la scène judiciaire. Selon nos sources, il y aurait eu 12 faits de vol avec violence en juin 2007 sur le département, contre 7 en 2005, c'est donc bien une hausse de 71%. L'AFP précise (22 septembre 2006) : "le vol d'une paire de chaussettes, de bonbons et de magazines dans quatre magasins différents est la cause de l'augmentation de 300% des vols enregistrés au commissariat de Mandé sur les 6 premiers mois de l'année. Sur la même période de 2005, le commissariat de Mandé n'avait enregistré qu'un seul délit de ce type: le vol d'un pot de yaourt dans un hypermarché. Les vols dans quatre magasins commis par un jeune homme ont donc fait exploser les statistiques. (...) »